

Rédaction Nationale : les journalistes votent la défiance

Nous prenons acte du résultat du vote des SDJ (Sociétés des journalistes). La défiance envers Laurent Guimier s'est très nettement exprimée ! Delphine Ernotte a néanmoins décidé de maintenir le directeur de l'information à son poste. Mais pour le SNJ (Syndicat national des journalistes), la présidente ne pourra pas se contenter de cette seule réponse. Pour être tout à fait clairs, nous attendons autre chose ! Un changement global des lignes éditoriales ainsi que des pratiques managériales ; un

abandon de la prédominance des éditions sur les services, la fin de la précarité organisée, le comblement des postes laissés vacants par la RCC (Rupture conventionnelle collective) et le respect des métiers afin de préserver la qualité de l'information de l'audiovisuel public ! Le SNJ demandait déjà tout cela à Laurent Guimier avant ce vote de défiance. Le SNJ reste donc vigilant mais avec une impatience accrue.

Paris, le 01 juillet 2022